

Lancement du Journal Pages de Réflexion

31 octobre 2006

Sén. Carstairs,
Pages,
Tous les collaborateurs,
Invités,

C'est avec une grande joie que je vous accueille ici aujourd'hui. Non seulement cette occasion évoque des souvenirs personnels où l'enthousiasme le dispute au sentiment d'être privilégiée, mais elle marque une évolution cruciale qui porte l'empreinte du tissu socio-historique de notre pays. La publication de Pages de réflexion : recueil de dissertations de pages du Sénat est davantage qu'un simple recueil d'écrits portant sur notre processus parlementaire, c'est la naissance de ce qui deviendra une fière tradition d'excellence pour les pages du Sénat et pour la jeunesse canadienne.

Pages de réflexion est une composition qui offre différentes perspectives sur le travail accompli par les sénateurs et les pages du Sénat. L'élément unique de l'ouvrage est la nature même de sa composition. Chaque auteur de dissertation apporte un point de vue très distinct s'appuyant sur des antécédents particuliers. Le rôle des auteurs, en tant que pages de Sénat, leur a permis non seulement d'appuyer les travaux de cette chambre, mais également d'observer directement tout l'éventail des activités qui s'y déroulent. Cette panoplie englobe à la fois les travaux courants

et les débats les plus profonds, dont l'énorme influence a contribué à façonner notre pays. Le contenu des dissertations est un enchaînement de réflexions universitaires sur les événements en question, qui ont l'avantage de bénéficier de l'éclairage d'une fréquentation assidue.

Je me souviens de la première fois où j'ai eu le privilège et la responsabilité de travailler à la publication d'un travail universitaire. Je me suis sentie profondément honorée en même temps que remplie d'un vif sentiment de réalisation personnelle. Le fait que ma contribution fasse partie d'un ensemble de grande valeur avait énormément d'importance à mes yeux. Qui plus est, la pensée que mon travail allait contribuer à l'édification d'un espace d'apprentissage dans une longue tradition d'excellence universitaire me rendait très fière. Je me sens très privilégiée d'avoir pu faire de telles contributions tout au long de ma vie. C'est pourquoi je suis heureuse que vous soyez ici aujourd'hui et je me réjouis à l'idée de savoir vous ferez vous aussi l'expérience de sentiments aussi positifs. La publication de ce recueil est une réalisation d'envergure dont vous pouvez à juste titre être fiers.